

Médecine Générale : une entente historique

Lors de son 4^{ème} congrès, à Nice, la Médecine Générale vit un moment clé de son histoire.

Les 3 composantes de la spécialité (professionnelle, scientifique, universitaire) se rassemblent dans le « **Collège de la Médecine Générale** ».

8 membres fondateurs, syndicats professionnels et sociétés scientifiques (MG France, SML, Union Généraliste, UNOF CSMF, CNGE, SFDRMG, SFTG, SFMG) ont signé les statuts du Collège, le 24 juin 2010.

Cet événement est le témoignage du travail collectif qui a conduit à l'émergence d'une structure fédératrice d'une spécialité comptant près de 50.000 médecins généralistes.

Le Collège de la Médecine Générale est désormais un interlocuteur légitime, reconnu par les instances politiques, professionnelles et institutionnelles.

Le 26 juin 2010

Président : Pierre Louis Druais

Secrétaire générale : Pascale Arnould

Secrétaire générale adjoint : Isabelle de Becco

Trésorier : Michel Doré

**Vice présidents : Jean Louis Caron, Marie Hélène Certain,
Pascal Charbonnel, Bernard Ortolan**

Contactspresse

Pascale Arnould : 06 0775 80 20

Isabelle de Beco : 06 62 75 32 71